

Alcalde de Limache oficiará a Seremi tras brutal pelea de micreros

Jefe comunal fue testigo del ataque y, tras atender la situación, la catalogó como "inaceptable" por el riesgo generado tanto a pasajeros como a transeúntes en las afueras de la estación

Cerca de las 22 horas de este sábado, una insólita situación se vivió en las afueras de la Estación del metro tren de Limache, donde a través de un video difundido por redes sociales, se informó de una violenta pelea entre dos choferes de micros.

En el video, se puede ver cómo uno de los choferes mantenía en su mano un elemento contundente, que resultó ser un martillo, con el cual causó destrozos a una de las máquinas y con el cual también habría golpeado en la cabeza al otro conductor, todo esto ante las miradas y gritos de los transeúntes que eran testigos de este hecho.

Justo en momentos en que esto ocurría, el alcalde de Limache, Luciano Valenzuela, transitaba por el lugar, siendo testigo del hecho, donde informó, fue protagonizado por dos choferes de la empresa Agda Bus. Tras atender la situación, el alcalde realizó una declaración en redes sociales, condenando este hecho de violencia, donde se comprometió este lunes a oficiará a la empresa Agdabus y a la Seremi de Transportes para pedir una rigurosa fiscalización a la empresa



involucrada.

Cabe mencionar que al lugar concurrió rápidamente personal de salud, carabineros y de seguridad pública, quienes atendieron al herido, el cual fue trasladado en grave estado hasta el Hospital Biprovincial de Quillota. En tanto, el agresor se retiró del lugar, pero se encuentra plenamente identificado.

